



ダイヤモンド Diamond

ダイヤモンドのように、
キラキラと輝くみんなへ願いを込めて



高遠新聞 vol.3

今回が高遠新聞の紹介が最後です。紹介する新聞は左から順に、上村さん・金嶋さん・上野さんのものです。どの新聞も共通して高遠林間学校に関連するイラストが入っています。

上村菜摘さん

野外炊飯では、「お米は上手に炊けたけど、カレーはうまくいかなかった。でも、おいしかったです。」から、みんなで作ったときのカレーは努力や協力して作っているの、よりおいしいと思います。

金嶋伸空さん

「私がかかってに思い出ランキング」が面白いですね。企画したオリエンテーリングが宿泊棟よりも楽しんでくれたこともうれしいです。みんなで過ごした経験が友情を育ててくれたのではないのでしょうか。

上野沙耶香さん

デザインがシンプルでとても見やすいようになっています。また、時系列に書かれているので、何がどの順番にあったのかも分かりやすいです。失敗もあったけど、「楽しかった。」ことから良い思い出になったと思います。

テストの準備はOK??

いよいよ明日の5・6限からテストです。まずは、国語と技術・家庭から始まります。漢字ノートやプリントなどの提出物の準備はできているでしょうか？悔いのないテストにするためにもできることに全力を尽くしましょう。もし、提出物を忘れてしまったら、再登校してその日のうちになるべく出しましょう。人間は失敗から学ぶことが多いです。失敗しても頑張ろうという気持ちが大切です。前号の学級通信にも書きましたが、「心」が大事ですよ。

